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公 安 委 員 会 定 例 会 議 会 議 録

第１ 開催日時

令和６年８月１日（木） 13時00分 ～ 15時55分

第２ 出席者

横町委員長、成田委員、野呂委員

本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、交通部長、警備部長、情報通信

部長、首席監察官、総務室長、警察学校長

第３ 議事の概要

１ 議題事項

なし

２ 報告事項

(1) 令和６年６月中の苦情取扱状況及び感謝事例の紹介について

警務部長から、令和６年６月中の苦情取扱状況についての報告及び感謝事例

の紹介があった。

(2) 特別休暇の名称変更について

警務部長から、特別休暇の名称変更について報告があった。

委員から、「職員のプロポーザルにより生理休暇と不妊治療休暇の名称を変

更することは、よい取組であると思う。引き続き、働きやすい職場環境の構築

に取り組んでいただきたい」旨の発言があった。

(3) 令和６年永年勤続・優秀・優良警察職員表彰式の実施について

首席監察官から、令和６年永年勤続・優秀・優良警察職員表彰式の実施につ

いて報告があった。

(4) 令和６年度における青森県警察情報管理業務及び情報セキュリティに関する

監査（通常監査）の実施について

総務室長から、令和６年度における青森県警察情報管理業務及び情報セキュ

リティに関する監査（通常監査）の実施について報告があった。

委員から、「マンネリを排除し、業務が適正に行われるよう、しっかりと監

査をお願いしたい」旨の発言があった。

(5) 令和６年上半期における特殊詐欺及びＳＮＳ型投資・ロマンス詐欺の認知状

況（暫定値）について

生活安全部長から、令和６年上半期における特殊詐欺及びＳＮＳ型投資・ロ

マンス詐欺の認知状況（暫定値）について報告があった。

(6) 令和６年上半期におけるサイバー犯罪の現状と対策について

生活安全部長から、令和６年上半期におけるサイバー犯罪の現状と対策につ

いて報告があった。

委員から、「サイバー犯罪の対策は重要性を増しているので、対処能力の強



- 2 -

化のため人材育成の取組みを積極的にお願いしたい」旨の発言があった。

(7) 令和６年上半期の犯罪統計（暫定値）について

刑事部長から、令和６年上半期の犯罪統計（暫定値）について報告があった｡

(8) 令和６年夏の交通安全県民運動の実施結果について

交通部長から、令和６年夏の交通安全県民運動の実施結果について報告があった｡

委員から、「期間中の交通事故が昨年に比べ減少したことはよかったと思う｡

引き続き、効果的な取締りや広報啓発活動をお願いしたい」旨の発言があった｡

《決裁・報告等》

○ 令和６年度東北管区内公安委員会連絡会議の開催通知案について

○ 公安委員会宛文書の受理について

○ 逮捕状、没収保全等及び傍受令状等の請求ができる司法警察員の指定について

○ 人事案件について

○ 横断歩道標示等の更新要望の回答について

○ 令和５年度中の違法駐車対策の推進状況について

○ 運転免許の行政処分に係る意見の聴取結果等について

○ 警察職員等の援助要求について

以 上


